

Un salon pour s'initier aux premiers secours



- all rights reserved

(Relaxnews) - Pour la première fois, un salon sera consacré au sauvetage et aux démonstrations des gestes de premiers secours. Les Français sont attendus à la Porte de Versailles à Paris, du 6 au 8 février prochains.

Les Français manquent de technique pour venir en aide à une victime. Seuls 49% de la population est capable de pratiquer les gestes de premiers secours, alors qu'en Norvège le taux affiche 95% et 80% en Autriche. Médecins urgentistes, infirmiers, ambulanciers, secouristes... Tous les professionnels des soins d'urgence et de prévention s'uniront pour un premier salon dédié à la formation des visiteurs.

Secours Expo enchaînera pendant trois jours des démonstrations.

Chaque heure, de nouveaux gestes seront exécutés sous les yeux d'un public en attente de connaissances. Les curieux assisteront par exemple à un sauvetage en hauteur, à une présentation à la formation aux premiers secours canin et à la simulation d'un accident de deux roues impliquant deux victimes traumatisées. Aussi, les plus désireux de devenir de vrais secouristes pourront s'essayer à la simulation à la Réanimation Cardio-Pulmonaire.

15.000 visiteurs sont attendus et seront reçus par 46 experts représentatifs de toutes les spécialités du secours, des soins d'urgence et de la prévention.